
DIEU FERA- T-IL JUSTICE A CELUI QUI L ’ APPELLE JOUR ET NUIT?

Jour 15

GS



Il leur raconta cette parabole pour dire qu’il faut prier sans cesse 

et ne pas se décourager :

2 Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait pas Dieu et se 

moquait des gens. 3 Dans cette même ville il y avait une veuve qui 

venait lui dire :

— Rends la sentence contre mon adversaire.

4 Tout un temps il refusa ; puis il se dit :

C’est vrai que je ne crains pas Dieu et que je n’ai rien à faire des 

gens, 5 mais cette veuve me dérange à un tel point que je vais lui 

faire justice ; sinon elle finira par me casser la tête.

6 Le Seigneur ajouta :

— Écoutez bien ce qu’a dit ce juge très peu juste. 7 Dieu ne fera-t-il 

pas justice à ses élus s’ils crient vers lui jour et nuit alors qu’il les 

fait attendre ! 8 Je vous le dis : Il leur fera justice, et vite. Mais 

quand viendra le Fils de l’Homme, trouvera-t-il encore la foi sur la 

terre ?



Luc écrivait-il à une communauté 

menacée par le découragement? 

On pourrait le croire ,à entendre la 

dernière phrase Trouvera-t-il 

encore la foi sur terre ?n’est-ce 

pas une mise en garde face  aux 

chrétiens de tous les siècles?



Tout semble se passer dans une 

ambiance de fin de monde,  Jésus 

marche vers Jérusalem ,il marche 

vers sa passion,  sa mort et sa 

résurrection . Les disciples 

ignorent ce qui va se passer à 

Jérusalem



Le fils de l’homme c’est  celui qu’on 
attend pour la fin du monde, Jésus 
se présente comme le Fils de 
l’homme

L'appellation «fils de l'homme» apparaît 
dans le livre de Daniel (Daniel 7, 13). 
Elle désigne le vainqueur des puissances du 
monde, représentées par autant de bêtes 
féroces. Le Fils de l'homme est le vainqueur 
du combat et la royauté universelle lui est 
remise



Dans cet évangile de Luc nous 

sommes dans un contexte de fin 

du monde  où Dieu fera justice de 

à ses élus

C’est là que vient cette histoire de 

cette veuve qui va jusqu’au bout 

,sans baisser les bras car elle sait 

que sa cause est juste, statut 

spécial  de la veuve 



Cette veuve nous est donné en exemple

Son humilité

Sa persévérance

Sa ténacité et 

son obstination

pour faire advenir 

le Royaume de Dieu



Un juge de Dieu qui se moque des 

gens : c’est ce que beaucoup 

pensent  quand ils voient 

l’injustice et les absurdités de la 

vie. Mais si nous prions avec 

persévérance, comme cette veuve 

nous découvrirons peu à peu que 

tout n’est pas aussi absurde qu’il 

semblait, et nous parviendrons à 

reconnaître dans les événements 

le visage du Dieu qui nous aime.



Jésus, qui insiste tellement sur 

notre responsabilité envers le 

monde, ce dont le statut social ne 

permet pas  de vivre  décemment, 

il suffit de lire le bilan de pauvreté 

du secours catholique, d’entendre 

l’appel de notre Pape  en la veille 

de cette journée contre la 

pauvreté est aussi celui qui nous 

invite à prier Dieu jour et nuit.

Des hommes et des 

femmes  agissent 

pour réclamer justice  

contre les causes qui 

fabriquent les 

pauvres , pour 

secourir dans 

l’immédiat ceux qui 

sont dans le besoin, 

ils sont sur  le 

chemin du Royaume 



Heureuse est celle qui sut 

t’adorer, s’attacher à tes 

moindres désirs, dans la rigueur 

d’une humble foi que rien ne put 

ébranler. Ô Seigneur, qu’il nous 

est bon de puiser avec elle à 

ton cœur, avec son indéfectible 

espérance et la force de son 

abandon, qui la maintint debout 

au pied de la croix, et 

désormais soutient dans une 

ineffable compassion 

quiconque sent se désagréger 

la vie et ne trouve pas de 

consolateur. Qu’il me suffise 

d’émettre un faible cri tout au 

fond de mon être en prison, 

Marie ma mère descend au fond 

de mon abîme et me ramène à 

la lumière par son Fils.


